

# かがやき



大久保小学校 学校だよりNo.29  
令和6年3月15日  
発行者 黒田 優一



## 最高学年として輝いた1年間

3月18日（月）に6年生18名は卒業式を迎えます。入学したばかりの1年生のお世話を一生懸命していた4月から、あっという間に1年が過ぎようとしています。この1年間、6年生は学校生活の様々な場面で、学校のリーダーとしてがんばってくれました。ふれあい運動会や創立100周年記念式典などの大きな行事の中で、集団登校や縦割り活動の中で、6年生の輝く姿が、いつもそこにありました。

校舎1階玄関前掲示板の「つながりの木」には、「この1年間がんばったこと」でいっぱいです。6年生ががんばったことを、少し紹介します。

- 私がこの1年でがんばったことは、あいさつです。自分からあいさつをすることを、心がけることができました。
- 私がこの1年でがんばったことは、最後まであきらめず何度もチャレンジしたことです。成功したときは、うれしさと達成感がありました。
- 私は、委員会活動をがんばりました。行事の司会や劇などの言葉を覚えて、人前でも話すことができるようになりました。友達と協力したり、練習をしたりして、本番では完ぺきにできるようにがんばりました。
- 先生の話をまじめに聞いたことです。集会のときに返事を言うのをがんばりました。
- 私がこの1年でがんばったことは、病気をせずに学校に毎日行ったことです。卒業式も休まないで行きたいです。

今日は、1～5年生のみんなで大掃除を行いました。校舎をきれいにして、お祝いのメッセージを飾り付けて、卒業式に向けて準備は整いました。3月18日は、お世話になった6年生のために、みんなで素晴らしい卒業式をつくりていきます。

6年生の保護者の皆様には、長きにわたり、本校の教育活動に、深いご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。6年生の子どもたち一人一人が、自分の夢に向かって、一步一步進んでいくことを、大久保小全職員で応援しています。

本当にありがとうございました。



## PTA清掃活動、ご協力ありがとうございました。

3月3日（日）のPTA清掃活動には、多くの保護者の皆様、そして子どもたちに参加いただき、ありがとうございました。教室の窓や階段の床、体育館のギャラリーや卒業式で使用するパイプ椅子など、ふだんの掃除ではなかなかできないところまで、とてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



大久保小学校一徳運動・・・気持ちのこもったあいさつと言葉遣いをしよう